
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 252 DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL, REALIZADA NO DIA 27 DE MAIO DE 2014. 

Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de dois mil e quatorze, às 09h e 30 min., 
reuniu-se, extraordinariamente, o Conselho Municipal de Assistência Social, na Casa 
dos Conselhos no auditório da SETRAC – Secretaria de Trabalho, Assistência Social e 
Cidadania, sito Av. Ipiranga, 544 – Centro, com a seguinte pauta: 1) Apresentação e 
aprovação do Termo de Aceite 2014 - PETI. Compareceram 08 (oito) conselheiros: 
representantes da SETRAC, Secretaria de Habitação, Secretaria de Fazenda e Gabinete 
do Prefeito pelo poder público; representantes da COMAC – Comissão Municipal de 
Atuação Comunitária de Petrópolis, Grupo Assistencial SOS Vida, Associação Oficina 
de Jesus e Associação Casa da Cidadania pela sociedade civil. Com a presença de 09 
(nove) pessoas. A presidente do CMAS, Érica Rangel de Souza dos Santos, dá início 
aos trabalhos agradecendo a todos, explicando sobre a necessidade da reunião 
extraordinária e o comunicado pelo MDS sobre o PETI. À vista disso, o assunto, vários 
conselheiros manifestaram-se afim de, contribuir com suas informações e a realidade 
cotidiana do município. Assim sendo, a presidente inicia a apresentação do Termo de 
Aceite. O conselheiro representante da Secretaria de Fazenda Sr. Eduardo Britto retira-
se pelo fato de compromisso, deixando seu voto favorável a Aprovação do Termo de 
Aceite solicitando que conste em ata. Dando continuidade a apresentação (slides) do 
Programa de Erradicação do Trabalho Infantil e a importância do papel dos Conselhos 
na implantação e implementação da Comissão Municipal de Erradicação do Trabalho 
Infantil, surgiram alguns questionamentos de conselheiros, a relação nominal e a 
situação dos equipamentos e equipe técnica e como sugestão do conselheiro Carlos 
Jorge representante da Asssociação Casa da Cidadania da Co-gestão diante o tema em 
questão. Os conselheiros aprovam o parecer do Termo de Aceite 2014 - PETI com 
unanimidade. Nada mais havendo em pauta, a reunião foi encerrada, às 10h e 30 min., e 
eu, Cristiane Mª Rodrigues Ferreira, Secretária Executiva do CMAS, lavrei e assino a 
presente ata juntamente com a presidente do CMAS, Érika Rangel de Souza dos Santos.  

 
 


